

## CDU -„Frühjahrsgespräch“ war voller Erfolg

Claus Ruhe Madsen springt für Daniel Günther ein

Krankheitsbedingt konnte Ministerpräsident Daniel Günther leider nicht am sogenannten „Frühjahrsgespräch“ der Kellinghusener CDU teilnehmen. Kurzfristig sprang für ihn der Schleswig-Holsteinische Wirtschaftsminister Claus Ruhe Madsen ein.

Zusammen mit dem Europakandidaten Niclas Herbst boten beide Politiker den rund 180 Gästen in der Wiesengrundhalle in Kellinghusen ein äußerst interessantes sowie informatives Programm. Die gut eineinhalbstündige Veranstaltung nutzten beide Berufspolitiker, den interessierten Zuhörern die Unterschiede zwischen Landes- und Europapolitik zu erläutern.



Claus Ruhe Madsen und Niclas Herbst

„In den vergangenen fünf Jahren ist die europäische Zusammenarbeit wichtiger und die Herausforderungen sind deutlich größer geworden. Der Wert der europäischen Zusammenarbeit hat sich verstärkt: Wir sind mittendrin, Europa ist nicht weit weg. Und das durchdringt unser Leben hier in Schleswig-Holstein, zum Beispiel bei der Landwirtschaft, bei der Fischerei, für unseren Mittelstand“, so Herbst. Als Europaparlamentarier ist er stellvertretender Vorsitzender im Haushaltsausschuss und als einziger deutscher Abgeordneter im Fischereiausschuss. Auch in der Sicherheitspolitik sieht er große Chancen für Schleswig-Holstein. Nach dem Angriff auf die Ukraine müssen gerade die Betriebe der Sicherheits- und Verteidigungs-

technik im Land gestärkt werden.

Claus Ruhe Madsen unterstrich die Schnelligkeit der Umsetzung von politischen Beschlüssen im Nachbarland Dänemark. „Hier in Deutschland dauern viele Projekte in der Umsetzung einfach zu lange. Dadurch wird natürlich alles viel teurer und nicht unbedingt besser“, so der Minister. Der gebürtige Däne sieht hier noch viel Handlungsbedarf und ist überzeugter Kritiker der immer weiter ausufernden Bürokratie. Seine Vision ist, Schleswig-Holstein zu einem grünen Industrieland zu entwickeln und moderne und innovative Arbeitsplätze zu schaffen. „Viele junge Menschen wollen die Welt verbessern und engagieren sich für nachhaltige Industrie und Technologie. Und dieses Momentum sollten wir nutzen“, so Madsen.

Mit einem Augenzwinkern versprach er noch, dass die Bahn 2027 in Kellinghusen rollen soll. Bis dahin wird unter anderem auch am Hochwasserschutz gearbeitet.



Alle Zuschauerfragen konnten beantwortet werden

Auch die Zuschauer kamen auf ihre Kosten, konnten doch alle aufkommenden Fragen adäquat beantwortet werden. Unter den zahlreichen Gästen waren ebenfalls Politiker aus Bundes- und Landesregierung sowie einige Bürgermeister der Nachbargemeinden. „Trotz des kurzfristig, krankheitsbedingten Ausfalls von Daniel Günther, war der Einsatz von Claus Ruhe Madsen ein voller Erfolg für die Veranstaltung. Wir wünschen dem Ministerpräsidenten baldige Genesung und freuen uns auf seinen eventuellen Besuch im Herbst dieses Jahres. Fazit der Veranstaltung: Gehen Sie am 9. Juni zur Europawahl, und stimmen Sie ab. Sehr gerne für die CDU“, so der Kellinghusener CDU-Vorsitzende Hans-Jacob Hein.